



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	22 de Febrero de 2022
Ubicación	Minatitlán, Veracruz
Situación observada y contexto	Noticias de contagio
Tiempo de observación	13:00-14:00 Horas
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_VE_AUME_27

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
13:00-14:00 Horas	<p>A pesar de haber recibido ya muchas noticias de contagio de COVID, nunca había llegado una tan cercana. A pesar de estar bastante estable, y fuera de cualquier zona de peligro, la preocupación que me engulló fue la mayor que sentí desde que yo mismo sufrí la enfermedad.</p> <p>Incluso creo que mis reacciones a los contagios de COVID fue diferente antes y después de yo mismo haber sufrido la enfermedad, pues al conocerla de primera mano, me es más fácil empatizar con los que ahora lo están sufriendo.</p> <p>Aún así, con el tiempo, y al aumentarse las dosis aplicadas de la vacuna, también llegan a preocupar menos los casos de COVID que se escuchan. Pero nunca dejan de ser una tragedia.</p>	<p>El pasado Martes 22 de Febrero recibí la noticia de que un viejo amigo se había contagiado de COVID.</p> <p>A pesar de todo lo que ha durado la Pandemia, es la primera noticia cercana de COVID que recibo. Por lo general eran noticias de parientes o amigos de la familia con los que yo no tenía casi ningún contacto.</p> <p>Afortunadamente, parece que ya se encuentra en las últimas fases de la enfermedad y que no fue tan duro como en otros casos.</p>

